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          Объект исследования: медицинский комплекс в Курортном районе города Санкт-Петербург. 
Цель работы — на основе анализа документов по пожарной безопасности и данных об объекте разработатьварианты развития и тушения возможных пожаров. 
В процессе работы был проведен анализ пожарной безопасности и данных об объекте, проанализированы возможные места загорания и развитие пожара, действия персонала до прибытия пожарных подразделений, разработаны варианты тушения пожара на здание реабилитации и поликлиники.
Степень внедрения — полученные данные переданы руководству медицинского учреждения для ознакомления и принятия мер по увеличению пожарной безопасности.
Область применения – тренировочные учения по пожарной безопасности с участием всех служб в медицинских учреждения.
        

        
          Object of study: medical complex in the Resort area of St. Petersburg. 
The purpose of the work — based on the analysis of fire safety documents and data on the object to develop options for the development and suppression of possible fires. 
In the process, an analysis was undertaken of fire safety and information about the analysis of possible places of fire and fire development, personnel actions prior to arrival of fire units, to develop options for extinguishing the fire on the building and rehabilitation clinic.
Degree of implementation-the data obtained were transferred to the management of the medical institution for acquaintance and taking measures to increase fire safety.
Scope – training exercises on fire safety with the participation of all services in medical institutions.
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